

Reunión por seguridad

Escrito por Administrador
Jueves, 21 de Octubre de 2010 21:00

La comisión directiva de la sociedad rural de Roque Pérez decidió realizar una reunión en almacén La Querencia de Juan Sabadinella, hoy viernes 22 a las 20:30 hs.

El encuentro es "para conversar e intercambiar opiniones con la vecindad sobre distintos temas de interés del sector, especialmente los relacionados a algunos hechos delictivos que se sucedieron en los últimos tiempos", indica un informe brindado a la prensa por la entidad ruralista.

Han confirmado su presencia el Intendente municipal, comisario de policía, miembros del foro de seguridad y el diputado provincial Jorge Cravero.

El hecho que se sume el Intendente Hugo Oreja en carácter de jefe de policía comunal, es un hecho favorable y muy positivo para el vecindario de los distintos cuarteles.

Que el ex Intendente Jorge Cravero, hoy diputado provincial, vaya a la reunión también es positivo porque puede sumar su reclamo desde la legislatura, para que el Ministerio de Seguridad destine mayor cantidad de efectivos a las patrullas y comisaría de Roque Pérez.

Si a lo expuesto, le sumamos la presencia de la comisión directiva de la sociedad rural, el foro de seguridad, que sale del recinto del HCD, y la participación de los vecinos, se debe tomar como un factor indicativo que reúne a un conjunto de voluntades y personas con responsabilidades publicas, y que -en mayor o menor grado- tienen a su favor todo para mejorar la seguridad.